
本部役員自薦エピソード 

 

【会長】 
 

 

自薦の経緯をお願いします。 

 

PTA役員募集しているよ！と妻に言われたのが1年目のきっかけです。 

それまで、人生で一度もPTAの経験はありませんでした。 

会長1年生を経験し、ようやく右と左が分かるようになってきました。 

幾つかの野望を実現するために、2年目も、勢いで自薦しました。 

 

 

 

エピソードをお願いします。 

 

会長2年生も、あっさりと決定してしまいました。 

幸いなことに武蔵は副会長が6名もいらっしゃるので、この辺りが今回も心強かったです

ね。 

何でもかんでも1人はムリですので。 

PTAの事が分かり始めてきました。 

好奇心（無謀）で始めたことなのに、PTA活動が気になり始めました。 

会長のお仕事で外部と交流する機会もあるのですが、触発されてしまいました。 

現在は胸にレボリューションという野望を秘めて、色々と考案中です。 

 

ここまで書くと「やる気」というものに満ち溢れている者のように聞こえますが、そんなこ

とはありません。 

その日の体調だけでも左右されるアヤフヤなものには、期待していません。 

やれる時に、やれる事をしようと、考えています。 

最後に、単純な興味だけでも、もちろんWelcomeです。 

固く考えずに、柔らかく考えていきましょう！ 

 

一緒にやりましょう。 

 

 

 

 

 


